

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue des champions : Bouenguidi Sport face à Forest Rangers

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

La confédération africaine de football (Caf) a effectué, lundi dernier au Caire, le tirage au sort des tours préliminaires des compétitions interclubs. Le représentant gabonais en Ligue africaine des champions, Bouenguidi Sport, sera opposé aux Zambiens de Forest Rangers. Le déplacement des Gabonais à Ndola, le 27 novembre prochain, lors de la manche aller, s'annonce palpitant. Brice Ondo, le coach de cette formation sait à quoi s'en

tenir.

" Depuis lundi soir, nous avons le nom de notre adversaire. À cet effet, nous travaillons depuis mardi sur la base des informations que nous avons de cette équipe. Notamment, le fait qu'elle soit après trois journées de championnat, leader avec deux victoires et un nul ", a-t-il fait savoir. Ce dernier, désormais habitué aux joutes continentales, est conscient des difficultés qui attendent son équipe à Ndola.

Et s'il affirme ne pas avoir peur, il sait la tâche ardue. " Nous savons que ça ne va pas être facile avec

tout le respect que nous avons pour cette équipe pleine d'expérience. Mais nous n'irons pas à Ndola en victimes expiatoires. Et ce dans l'attente du match retour. Pour le moment, nous sommes concentrés sur ce premier match. Notre objectif est de nous qualifier pour le prochain tour. Où nous attendra le Tout-Puissant Mazembe de RDC", escompte-t-il. Forest Rangers football club est un club zambien basé dans la ville de Ndola. Il a été fondé en 1975. Les matches à domicile se jouent dans l'enceinte du Levy-Mwanawasa Stadium.



Photo: SYLIA BALI/L'Union

Brice Ondo, le coach de Bouenguidi, compte jouer crânement sa chance face aux Zambiens de Forest Rangers.

Forest Rangers : un néophyte tout aussi ambitieux

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

COMME Bouenguidi Sport, Forest Rangers FC va recevoir son baptême du feu continental lors de sa double confrontation du premier tour préliminaire de la Ligue des champions. Comme le club de Koula-Moutou pour le Gabon, la formation basée dans la ville de Ndola a profité de la fin prématurée de la saison domestique pour obtenir le droit de représenter la Zambie (avec Nkana Red exempté du premier tour) dans la plus prestigieuse des compétitions africaines des clubs. Avec l'ambition de passer l'obstacle gabonais et s'offrir une adversité de prestige avec les Congolais du Tout-Puissant Mazembe.

Avec un effectif à coloration locale, mais renforcé par des atouts extérieurs venus du Cameroun (les défenseurs Cédric Djeugoué et Yvan Mboudou), du Ghana (l'attaquant Zikiri Adams), du Nigeria (l'avant-centre Quadi Kola-Adeolakun) et du



Photo: DR

Cédric Djeugoué, le défenseur central camerounais des Forest Rangers.

Zimbabwe (le gardien de but Mathias Kigonya), le club soutenu par la Zafico Limited, une puissante entreprise forestière et de l'industrie, rêve plus grand. Son président Benhail Mukuka fait de cette première campagne africaine une étape dans le processus de développement des Forest Rangers. Elle débutera par la réception de Bouenguidi Sport, le 28 novembre au stade Levy Mwanawasa de Ndola, avec le soutien de ses fans. Le gouvernement ayant permis au public, à dose respectant les directives de la Confédération africaine de football, d'assister aux rencontres sur l'ensemble du territoire zambien. Avant la manche retour programmée le 6 décembre au Gabon.

Présidence à la Caf : cinq candidats en lice

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

C'EST le 12 novembre dernier qu'a expiré le délai pour le dépôt des candidatures aux élections de la Confédération africaine de football (Caf). Elections pour les postes de président et de membres du Comité exécutif de l'instance continentale et de la Fifa. Cette échéance est une première dans les annales de la Caf.

Jusqu'à jeudi soir, cinq candidats avaient déposé leurs dossiers pour l'élection au poste de président de la Caf. Il s'agit du Malgache Ahmad Ahmad, président sortant, du Sud-Africain Patrice Motsepe, de l'Ivoirien Jacques Anouma, du Mauritanien Ahmed Yahya et du Sénégalais Augustin Senghor, actuel président de la Fédération sénégalaise de football. Cinq candidats pour l'élection du président, c'est une première à la Caf. D'aucuns diront que c'est une bonne chose pour l'image de l'institution. Quelques heures après l'annonce du dépôt de candidature du



Photo: DR/L'Union

Ahmed Yahya, président de la fédération de football de la Mauritanie, se porte candidat à la présidence de la Caf.

Malgache, la Fifa a, fait fuiter à travers des médias la mise en "boîte" du président de la Caf. Conséquence directe: des candidatures ont fleuri, à l'instar de celle du Sud-Africain Patrice Motsepe, le milliardaire et président du club des Mamelodi Sundowns, et du Mauritanien Ahmed Yahya, présenté comme le protégé du président de la Fifa. Sans oublier Me Senghor, un homme de l'ancien président de la Caf, Issa Hayatou. La candidature du Sud-Africain est

qualifiée de très sérieuse par plusieurs observateurs. En effet, Gianni Infantino l'a désigné ambassadeur de la Fifa. Il a tous les atouts pour être le futur président de la Caf.

Les candidats disposent à présent de quatre mois pour recueillir les voix des électeurs. Le président sortant Ahmad Ahmad ne semble plus concerné par la prochaine élection. Il annoncera son retrait de la course lorsque les autres candidats s'y lanceront à fond.